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星报讯（吴鹏伟 朱昌乐 记者 马冰璐）
昨日，我省首架也是目前唯一一架“空中 120”
用时1小时40分钟横跨315公里，顺利完成芜
湖至上海的跨省转院，这也是我省首次“空中
120”跨省转院，预示着“空中120”服务范围将
不局限于省内区域。

11月23日中午，“空中120”接到患者家属
求救电话称，家中老人在吃饭过程中突发气道
梗阻，因情况危急，已送往芜湖市二院进行治
疗。考虑到老人有 5~6 年脑梗病史，户籍也在
上海，医生建议其转院上海，因为上海市第一
人民医院的优势医疗资源更有利于老人的愈
后恢复。

当天下午，“空中 120”机组人员立即安排
航线，向军民航进行申报，并于晚间得到肯定
批复。昨日上午 9:58，合肥市 120 急救中心随
机医生上机后，救援直升机从合肥基地起飞，
赶赴芜湖市二院。11:08，医护人员通过交接，
在芜湖市二院附近的体育场将患者抬上直升

机，起飞至上海市第一人民医院松江分院。
12:15，上海市一院松江分院的医生护士携

带呼吸机、氧气瓶等急救设备在停机坪旁等待
患者到达。12:48，救援直升机稳稳落在医院
内停机坪上，在现场医护的帮助下，合肥市120
急救中心随机医生将患者转移下直升机，通过
绿色通道将患者紧急送往急诊ICU。

至此，“空中120”仅用时1小时40分钟横
跨315公里，顺利完成芜湖至上海的跨省转院，
这也是我省首例“空中120”跨省转院。据合肥
市 120 急救中心随机医生反馈，患者在飞行过
程中生命体征相对较为平稳。患者送往 ICU
后，状态良好。

据悉，目前“空中 120”急救任务服务半径
为150公里左右。患者在拨打4009-120-999
救援电话后，距离救援地点最近的基地，可实
现30分钟内完成航线申报并起飞，45~60分钟
到达的国际标准，并打造覆盖安徽省乃至全国
的“黄金一小时”生命救援通道。

合巢经济开发区管委会
原党工委书记、主任王爱华被双开

星报讯（记者 于彩丽） 市 场 星 报 、安 徽 财 经 网
（www.ahcaijing.com ）、掌中安徽记者从省纪委获悉，日
前，经中共安徽省委批准，安徽省纪委对合肥巢湖经济开
发区管委会原党工委书记、主任王爱华严重违纪问题进
行了立案审查。

经中共安徽省纪委常委会会议和省监察厅厅长办公
会研究并报中共安徽省委批准，决定给予王爱华开除党
籍和公职处分；终止其中共安徽省第十次党代会、合肥市
第十一次党代会代表资格；收缴其违纪所得；将其涉嫌犯
罪问题、线索及所涉款物移送司法机关依法处理。

星报讯（曹静 高概 方萍 记者 马冰璐）
11 月 18 日，宣城市宣州区 32 岁的单亲妈妈陈
肖华（化名），因车祸住进了宣城市仁杰医院，
虽积极救治，但还是因病情过重导致脑死亡无
法逆转。她的家人悲痛的同时，表达了捐献其
器官的意愿，只为可以救助更多需要救治的
人。日前，陈肖华捐献的两颗肾脏和一对角膜
成功移植给了在安徽省立医院等待救治的2名
尿毒症晚期患者和 2 名眼疾患者，陈肖华也成
为我省第一百例器官捐献者。

“我想着女儿不在了，一把火烧了也是什
么都没有了。捐献她的器官帮助别人，也算是
做了一件好事，更让我感觉到女儿还在。”说出
这句话的正是捐献者的母亲，一位五十多岁、
没有读过书的普通农民。11 月 18 日晚，在安

徽省立医院 OPO（器官获取组织）和宣城市红
十字会、宣州区红十字会两位协调员的见证
下，陈肖华的家人填写了“中国器官捐献登记
表”，并最终于11月19日晚成功实现捐献。这
位单亲妈妈的肾脏与角膜分别移植给了在安
徽省立医院等待救治的2名尿毒症晚期患者和
2名眼疾患者，帮助他们重获新生。

据安徽省立医院 OPO 办公室主任姚自
勤介绍，这是该院 OPO 团队今年协调的第 14
例器官捐献。2012 年我省公民去世后器官
捐献工作从零起步，到 2016 年底，我省成功
开展的器官捐献仅 41 例。随着器官捐献理
念逐步得到社会的认可和大众的支持，截至
11 月 20 日，仅 2017 年我省就已成功完成 59
例器官捐献。

宣城“单亲妈妈”成我省第一百例器官捐献者

两颗肾脏、一对角膜让四人重获新生

老漂族：
当好基层美好生活的带路者

星报讯（刘思惠 金家明 陈三虎 记者 沈娟娟）
他们年龄大了，但为了照顾孩子和孙子，远离家乡，
然而他们却不愿整日柴米油盐，和邻居们组织起各
种“活动班”。记者日前采访了多位“老漂族”，他们
说，现在美好生活需要在日益增长，而他们要发挥自
己的特长，变成周边居民的精神粮站。

“十九大报告指出,我国社会主要矛盾已经转化
为人民日益增长的美好生活需要和不平衡不充分的
发展之间的矛盾，但在我们看来，基层的生活正在不
断丰富多彩。”家住合肥市荷叶地街道凯旋门社区的
李群爱好唱歌，一年前，她发现社区有个音乐班，这
对爱好音乐的她来说太合适了，“我一点点跟着音乐
老师学识谱、乐理等，现在还经常跟着队友们一起出
去参加各种公益演出，生活特别丰富多彩。”

今年64岁的吴利亚是书法班的，“社区非常重视
居民的文化生活，开了书法班，我第一个就报了名，
现在学了书法，还交到很多好朋友，幸福感很强。”

“社会在高速发展，物质文化需求满足了，也要
慢慢发展到美好生活需要，社区活动也在和十九大
衔接，十九大中的很多民生政策让我们很关注。”孙
玉凡是太极拳班的班长，十九大开幕的时候，她和一
帮姐妹聚在一起观看，“可以想象，我们未来的生活
会越来越美好，要发挥各自的特长，成为基层美好生
活的带路者。”

铜陵市人大常委会
两名副主任被双开

星报讯（记者 于彩丽） 市 场 星 报 、安 徽 财 经 网
（www.ahcaijing.com ）、掌中安徽记者从省纪委获悉，日
前，经中共安徽省委批准，安徽省纪委对铜陵市人大常委
会原党组副书记、副主任崔玉奇，铜陵市人大常委会原党
组成员、副主任王毅军严重违纪问题进行了立案审查。

经中共安徽省纪委常委会会议研究并报中共安徽省
委批准，决定给予崔玉奇开除党籍和公职处分；终止其中
共铜陵市第十次党代会代表资格；收缴其违纪所得；将其
涉嫌犯罪问题、线索及所涉款物移送司法机关依法处理。

经中共安徽省纪委常委会会议研究并报中共安徽省
委批准，决定给予王毅军开除党籍和公职处分；终止其中
共铜陵市第十次党代会代表资格；收缴其违纪所得；将其
涉嫌犯罪问题、线索及所涉款物移送司法机关依法处理。

日前，合肥市老官塘社区党委组织召开党员大会，深
入学习贯彻十九大报告精神。会上，党员们积极展开讨
论，纷纷畅谈了学习十九大精神的心得体会，并表示，将
努力践行十九大精神，为社区发展与和谐稳定作贡献。

▋贾丽丽 记者 马冰璐 文/图

“上线”“下线”
毒品交易同时被抓获

星报讯（徐洪勇 程伟 记者 吴传贤） 近日，淮南市
公安局淮舜分局民警通过伏击守候，破获一起重大贩毒
案，将正在进行毒品交易的“上线”“下线”同时抓获，缴获
毒品108克。

淮舜公安分局民警通过侦查获悉，具有贩毒嫌疑的
冯某突然在望峰岗某宾馆开了一间客房，禁毒大队会同
龙舜派出所民警身着便装在宾馆内伏击守候。快到中午
时，冯某从一黑色轿车驾驶人手中接过一个烟盒，然后返
回房间。民警迅速出击，将冯某在房间内抓获，缴获刚到
手的海洛因42克，同时抓获两名吸毒人员。与此同时，民
警将黑色轿车驾驶人沈某抓获，并在车内搜查出 66 克冰
毒。民警通过调阅冯某微信转账记录，查证了冯某的多
次贩毒作案，并顺藤摸瓜又抓获5名吸毒人员。

目前，冯某、沈某因涉嫌贩毒、非法持有毒品被批准
逮捕，7 名吸毒人员也分别被强制戒毒或行政拘留，民警
仍在继续追查毒品的流向。

毛集经开区：
用十九大精神统揽开发区工作

星报讯（记者 吴传贤 汪婷婷） 淮南毛集经
济开发区建区几年来，围绕打造“产城一体”和建
设“工业新城”的发展目标，瞄准“低碳、生态、科
技”发展定位，从弱到强的转变，开发区规模初具
雏形，为开发区跨越式发展奠定了坚实的基础。
党的十九大报告首次提到“建设现代化经济体
系”，并对建设现代化经济体系作出全面部署。下
一步，毛集经开区将以党的十九大精神统揽开发
区各项工作，着力开发区经济优质高效发展。

毛集经济开发区于2010年2月批准筹建，规划
占地面积12.23平方公里，建区之初，核心区不到一
平方公里。经过几年的建设和发展，规模不断壮大，
配套设施日臻完善，截止到2016年末，建成区面积
近2平方公里，入园企业近50家，累计完成招商引
资35.4亿元。此外，企业转型步伐加快，在建区伊
始，该区就借助省内外专业院校和科研院所雄厚
的技术力量，促进入园企业的技术提升改造升级，
如与安徽理工大学、安徽农业大学、中国科技大学
等十几家科研院所和专业院校建立了紧密的产学
研合作关系。

十九大以来，毛集区利用开发区非公党建阵
地和开发区党校平台，采取自学和集体学相结合，
全面学、系统学和重点学相结合，全方位开展十九
大精神的宣讲和贯彻。

直升机横跨315公里，连通皖沪“生命线”
我省首例“空中120”跨省转院顺利完成


